

Gestionó Pavlovich 26 toneladas de ayuda

Escrito por Comunicado
Sábado 10 de Octubre de 2015 17:01



GUAYMAS, Son., 10 de Octubre de 2015.- Por gestiones de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, tres aeronaves de la Secretaría de Marina trasladaron 26 toneladas de despensas, que de inmediato se empezó a distribuir entre damnificados de Guaymas.

La Directora del DIF Sonora, Karina Zárate Félix, informó que los víveres se distribuirán en colonias donde la Unidad Estatal de Protección Civil, la Secretaría de Desarrollo Social y el ayuntamiento de Guaymas, verificaron los daños y las personas que más requieren ayuda.

“Este apoyo es gestión de la Gobernadora Claudia Pavlovich con la fundación Bancomer, que en coordinación con el ejército han hecho de esta llegada, que es una gestión muy importante; son 2 mil 610 despensas con un peso de 10 kilos, que alcanza para una familia de cinco integrantes, para cinco días”, señaló Karina Zárate.

Por su parte, el Coordinado de la Unidad Estatal de Protección Civil, Alberto Flores Chong, comentó que las despensas serán entregadas en las colonias y áreas rurales más afectadas del municipio de Guaymas, como Estación Oroz, Santa Clara, San José, la colonia Fátima, entre otros.

El titular de la Secretaría de Desarrollo Social, Rogelio Díaz Brown, dijo que continúan trabajando en el levantamiento de daños para cerrar completamente el expediente de los 16 municipios en la entidad, para que las autoridades federales dictaminen qué entra y no en

Gestionó Pavlovich 26 toneladas de ayuda

Escrito por Comunicado

Sábado 10 de Octubre de 2015 17:01

FONDEN y esperar a que llegue el recurso en materia de vivienda, infraestructura, apoyo de agricultura y pesca, entre otros.

El General de División, Augusto Moisés García Ochoa, Comandante de la Segunda Región Militar, señaló que continúan con la aplicación del Plan DN-III-E, por instrucciones del Secretario de la Defensa Nacional, el General Salvador Cienfuegos Zepeda, en coordinación con autoridades federales, estatales y municipales, trabajando de la mano con la Secretaría de Marina y la SEDENA, apoyando a los damnificados de Guaymas.